



Estela Xolaltenco logró el triunfo en su debut en el Maratón Internacional de la Ciudad de México, con tiempo de 2:40.01 horas, la cuarta mejor marca de las 24 ediciones realizadas. A su victoria se unió el segundo lugar de la capitalina Liliana Merlo. En tercer lugar quedó la keniana Susan Muthoni (segunda en la imagen), una de las principales líderes de la contienda. En la rama masculina ganó Christopher Kipyego, seguido por George Okworo y David Cheruiyot, los tres originarios de Kenia ■ **María Luisa Severiano**